
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2019年 ７月 第一例会 897回

７月９日 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

就任式 司会 前幹事

新役員紹介

司会

１ 開会ゴング 会長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 委嘱状の伝達

７ 前年度三役に記念品贈呈

８ 前年度会計報告

９ 前年度会計監査報告

10 前年度会計報告の承認

11 本年度予算案説明

12 本年度予算案審議採決

13 委員会編成について

＜ 食 事 ＞

14 幹事報告

15 各委員会報告

16 テールツイスター登場 ＴＴ

17 出席報告 出席大会委員長

18 会計報告

19 また会う日まで

20 閉会ゴング

L.河野

L.三林

L.追立

L.追立

L.追立

L.追立

L.追立

L.伊藤（正）

L.河合

L.広瀬（恵）

L.岩田

L.追立

L.追立

L.山口

L.森田

L.熊澤

L.岩田

1. ７月４日（木）岐阜県立岐阜聾学校に於いて、薬物乱用

防止教室が開催され、青少年健全育成委員長L.伊藤（正）、

認定講師L.大橋の２名が出席致しました。

2. ７月５日(金)2018～2019年度会計監査が岐阜西ライオンズ

クラブ事務局に於いて行われ、前会長L.広瀬（恵）、前幹事

L.河野、監査委員L.河合、L.篠田が出席致しました。

3. ７月６日（土）岐阜市立鶉小学校に於いて、薬物乱用

防止教室が開催され、青少年健全育成委員長L.伊藤（正）、

幹事L.山口、委員L.河野、認定講師L.大橋の４名が出席致

しました。

4. 7月８日（月）ホテルグランヴェール岐山に於いて、2018～

2019年度第３ゾーン会計監査が行われ、監査委員として

前会長L.広瀬（恵）が出席致しました。

5. 7月30日（火）第１回キャビネット会議が名古屋キャッスル

プラザホテルに於いて開催され、地区アラート委員長・ＭＣ・

地区誌副委員長L.水田が出席致します。

6. 上半期会費納入のお知らせを配布致します。

期日までの納入をよろしくお願い致します。

7. 2019～2020年度会員カードをお配り致します。

第897回 就任式例会 第897回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

30人

人

30人

金額

金額

金額

金額

155,000円

円

円

155,000円

会員数

出席数

出席率

42人

40人

95.2％

日 時：

場 所：

例会名：

７月23日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

土用の丑例会

誕生祝 ５日 L.広瀬 恵子

12日 L.杉野 正次郎

岐阜西ライオンズクラブスローガン

頑張ろうアクティビティ！羽ばたこうライオンズ！

３３４複合地区スローガン

“Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ”

心を合わせ多様な奉仕

３３４－Ｂ地区スローガン

ＧＡＴｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｱｸｼｮﾝﾁｰﾑを理解し

“ウィ サーブ”で正の連鎖を築こう



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶

就任式

前年度三役記念品贈呈

誕生祝

会 長 L.追立涼子

第38代の会長を仰せつかりました、Ｌ.追立でございます。歴代会長さ

んを見習い邁進し、また皆さんの御協力を賜りたいと思いますので、温か

い目で見て頂けます様何卒宜しくお願い致します。

本日三つの報告がございます。まずＬ.棚橋弘、Ｌ.周戸満より休会届が

出ております。先ほど理事会にて承認されましたので報告を致します。

次に、リジョンより報告がございました。2017～2018年度第１Ｒ役員会決

議事項骨子として、現在、第２Ｒ第３Ｚに所属する岐阜あかつきライオン

ズクラブを解散し、新しいクラブとして活動することを条件に、第１Ｒ第１Ｚ

にて結成するとこを認める。という報告がありました。

続きましてもう一点、更生保護事業協会協力金の20万の件につきましてですが、社会を明るくする運動、自立支

援のため委員長のＬ.和田にもたくさんのお骨折りを頂き、ご支援することが出来ましたので、ご報告させて頂きます。

委嘱状の伝達

前会長L.広瀬恵子から会長

L.追立涼子へ槌の引継ぎが行

われました。

新役員の皆様、一年間よろしくお願いします

2019年～2020年度

ライオンズクラブ国際協会334-Ｂ地区

アラート委員長・ＭＣ・地区誌副委員長 Ｌ．水田誠

５日

L.広瀬 恵子

12日

L.杉野 正次郎

おめでとう

ございます！

左から

前会長

L.広瀬 恵子

前幹事

L.河野秀明

前会計

L.伊藤正樹

会長スローガン

「頑張ろうアクティビティ！

羽ばたこうライオンズ！」



そ委員会報告

笠松小学校グリーンカーテンプロジェクト 環境保全委員長 L.後藤さとみ

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」教室の開催

～ 岐阜県立岐阜聾学校 ～
青少年健全育成委員長 L.伊藤正樹

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」教室の開催

～ 岐阜市立鶉小学校 ～
青少年健全育成委員長 L.伊藤正樹

笠松小学校におい

て夏のエコ対策の為、

グリーンカーテンプロ

ジェクトを行いました。

今年は６月から取り組

み、先生と生徒が力

を合わせて、へちま・

きゅうりの苗を育てて

います。

７月６日(土）９：２５～鶉公民館において、鶉小

学校の６年生児童対象に薬物乱用防止出前講

座を開催しました。

講師：L.大橋良広

児童約１３０名が薬物の怖さを学び、最後は

『ダメ、ゼッタイ』の掛け声で締めくくりました。鶉

小学校ではほぼ毎年薬物乱用防止出前講座を

開催させて頂いています。

７月４日（木）１４：３０～岐阜県立岐阜聾学校に

おいて、中・高等部４１名を対象に薬物乱用防止

出前講座を開催致しました。

講師：L.大橋良広

学校からの依頼もあり、アフリカで広まる新たな

薬物である『ニャオペ』や大麻の合法化等につい

て、説明しました。

講師の横に先生が立ち、講師の話を手話で伝

えていますが、生徒は講師の唇を読む為、ゆっく

りと話すことを心がけています。

夏休みの間は水やり当番を決めてお世話します。植物を

育てることで環境についての取り組みを学び、皆で助け合

い、物事を成し遂げることなどを学んで頂けると嬉しいです。


